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高考僅63分 7旬翁不後悔
70多歲的安徽淮南考

生姚克亮老人參加今年
高考，他給自己估了一
個630分(見圖)的高分，
但遺憾的是，他最終只
考了63分，其中文綜0
分。
昨天，記者見到老姚時，他給記者看了

一張紙片—語文105分、數學125分、英語
130分、文綜270分，總分630分。「這是我
估的高考分數。」老姚說。高考成績公佈
後，記者通過固定電話查分系統，幫老人
輸入了他的信息，查到老人「語文10分、
外語43分、數學10分、文綜0分，總分63
分」。
「文綜怎麼會是0分呢？」對於這個與自

己估分相差如此之大的成績，老姚感到很
意外。老姚說，他會去查分，看看到底是
什麼原因考這麼低。
這次高考，老姚雖然得分很低，可他說

不後悔參加高考。老姚還說，有這一次高
考就夠了，今後不會再參加高考了。

■中安在線

一隻來自英國、名為「馬格利」
的中國冠毛犬日前在美國加利福
尼亞州索諾馬縣奪得一年一度的
「世界最醜犬」稱號，牠的主人
因而獲得1000美元獎金。
「世界最醜犬大賽」自1976年

起每年在加州索諾馬—馬林博
覽會期間舉行。往年大賽冠軍多
為中國冠毛犬。儘管這一犬種名
稱帶有「中國」字樣，關於這一

品種的確切起源卻少有記載。
馬格利現年8歲，個子不大，

短鼻子、暴突眼、白鬍鬚，在比
賽中擊敗其他28名「選手」，一
舉奪魁。
比賽組織方說，評比的重要標

準是，牠們得天生就醜，而不是
後天醜。除主人可獲得1000美元
獎金，冠軍可以免費享用狗糧一
年。去年這一獎項的得主來自加

利福尼亞，是一隻吉娃娃和中國
冠毛犬的雜交犬。 ■蘭州晨報

閩鐵樹開花 結出「四胞胎」
香港文匯報訊（記者蘇榕蓉 特

約通訊員 周興貴、王樹瑜 南平報

道）鐵樹開花，桂花結籽，都是
人們認為難得一見的自然現象，
近日在福建南平浦城縣一株鐵樹
花開4朵，觀者無不嘖嘖稱奇。
據介紹，這棵鐵樹生長在浦城

縣忠信鎮鎮政府大門內空坪的右

側，主幹上大下小，最大處直徑
達50cm以上。葉叢分四組環生，
花苞也分四處萌發。與之同時開
花的鐵樹共有4棵。它們分列在大
門內的左右兩邊，對稱排列，株
高大小大致相同。除了前述的這
棵開了4朵花，另一棵還開了兩朵
並蒂的。
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上海地鐵第二運營有限公司官方微博
「上海地鐵二運」發佈了一則微博：

「乘坐地鐵，穿成這樣，不被騷擾，才怪。地
鐵狼較多，打不勝打，人狼大戰，姑娘，請
自重啊！」——配圖是一名身 黑色絲紗連
衣裙妙齡女子的背面，由於面料薄透，致使
旁人能輕易看到該女子內衣，確實非常性感。

微博提醒 網友熱議
正是這則提醒微博，引來了諸多網友的非

議。一些網友認為，穿得暴露不暴露是個人
自我選擇的問題，沒有任何人可以此為借口
對他人進行性騷擾。網友「大江Joe舅」則
認為，如果法律或者地鐵的營運法規沒有規
定她不能這麼穿，那麼就沒有權力指責。網
友「雪天放晴」更是直言：「你們是維護乘
客人身安全的，不要推脫責任，更別給罪犯

開脫！」
與這部分網友的態度相左的，則是支持

「上海地鐵二運」的聲音。「公共場所的穿
應該注意場合，這是起碼的常識和公德！

連這點常識都要質疑嗎？簡直滑稽！」這位
網友認為，地鐵二運作為官方微博，進行善
意的提醒，完全應該，沒有必要道歉。亦有
網友表態，現在的年輕男女，低胸衫、超短
裙、透視裝等包羅萬象，使得一些人有了想
入非非的感覺，「更有甚者走上了騷擾的道
路，所以我們在批判犯事者之餘是否也要為
自己的身體語言所反省一下呢？」

「要清涼不要色狼」
6月25日上午，隨 這場論戰持續，兩名

年輕女子在上海地鐵二號線，身 黑袍和普
通衣裝，蒙 面，手持彩板，上書「我可以

騷，你不能擾」、「要
清涼不要色狼」，以此向上海地鐵二運抗
議。　　
這兩名志願者的行為藝

術也引來了諸多議論，雙
方論戰依舊持續 ，不少
網友還指出，「上海地鐵
二運」發佈的那條引發熱
議的微博，雖然確是為減
少一些性騷擾事件的發生
而提出的建議，但言辭也
確實欠妥。至於網友們對
此事的爭議，亦在情理之
中，但也請體諒地鐵方面
的用心，「希望雙方都能
有一個好的態度來妥善處
理 此 爭
議。」

香港文匯報訊 據《山東商

報 》報道，日前，上海地鐵

第二運營有限公司官方微博發

佈了一則微博，呼籲女性勿

清涼裝，以免被騷擾。該微博

在網上引發熱議。25日上

午，兩名年輕女子在上海地鐵

二號線，身 黑袍和普通衣

裝，蒙 面，手持彩板，上書

「我可以騷，你不能擾」、「要

清涼不要色狼」，以此向上海

地鐵二運抗議。

25日，成都四隻「狗醫生」來到簇橋鐵佛村養老院「出診」。圖

為「狗醫生」淡定接受老人的愛撫。 中新社

「狗醫生」出診
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「世界最醜犬」中國冠毛狗奪魁

江丙坤說，在大陸的台商對於何時簽署兩岸投保協
議十分關注，目前時間雖有延誤，主要是有部分

細節需要做進一步磋商，雙方並無重大歧見，「請大家
放心」。
當天出席活動的台灣「陸委會主委」賴幸媛也表示，

目前兩岸雙方對於投保協議和海關合作協議已基本達成
共識，只是有些細節和文字需做進一步磋商、確認。
出席活動的大陸全國台灣同胞投資企業聯誼會會長郭

山輝說，投保協議的文字「還在斟酌」，這些都是好的方
向；但他也認為，不該因為「1%」的少數人因素而再延
遲，呼籲「先照顧99%（台商）為先」。
台企聯副會長葉惠德也表示，兩岸在投保協議上努力

很久，「確實與國際談判是不同模式」。多數台商希望
「能早簽就早簽」，尚未完善的地方再逐次改善。

他說，延後簽署投保協議不完全是台灣的問題，部分
台商抱持的立場是，縱使不能達到100分，「99分也趕快
把它簽下來」；若要爭取100分而拖太久，對台商不是好
事。

台官：月底兩岸互設辦事處
另據台灣「經濟部」官員24日透露，兩岸6月底將互設

經貿辦事處，屆時，台灣對外貿易發展協會（外貿協會）

將在北京、上海設立「台灣貿易中心駐北京（上海）代
表處」，而大陸將由「中國機電產品進出口公會」登台設
點。
未來，貿協不僅將在京、滬成立代表處，今年也將陸

續申請大連、青島、廣州、成都完成設置計劃，不僅經
貿人員將擴編，且可進一步進行經貿有關活動，台商、
台胞、台生如果在大陸遇到任何事情，也可以就近找辦
事處幫忙。
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「陳江會」延後 江丙坤安撫：協商近尾聲
台商翹盼投保：能早簽就早簽

台北市長位 再掀蘇蔡之爭 台北生活費 低過港深
香港文匯報訊 綜合報道：距2014年的台

北市長選舉還有一年半，但有關郝龍斌繼任
者的猜測已層出不窮。繼國民黨內有連勝
文、江宜樺「兩匹黑馬」；民進黨方面也傳
出黨內有聲音指出，兩任黨主席蔡英文與蘇
貞昌之間的「蘇蔡之爭」將借此再起風雲。
近日傳出有民進黨人力主續打「天王

牌」，挺前主席蔡英文參選台北市長，但也

有人主張「中生代接班」，也有人建議擴大
舉才。黨內消息稱，力主小英出選的多是
「蘇系人馬」，主要想借此讓蘇貞昌在2016大
選中「更上層樓」之時少了一個內部勁敵。
不過，蔡英文日前受訪表示，一個黨想要

成長，必須要持續不斷有新的選項出現。黨
內人士解讀，蔡等於間接表態自己「無意」
出戰台北市長，政論人士稱，那就是她想將

精力集中在4年後的「更大目標」。
蘇貞昌則強調，民進黨內也人才濟濟，

黨有黨的提名機制，各種意見都會列入參
考。被問及對2016大選的看法，蘇表示：
「希望讓民進黨選上台灣『總統』，但不一
定要姓蘇。」有蘇的幕僚否認蘇貞昌為了
避嫌，「絕對不會公開支持蔡英文出選台
北市長！」

據中央社25日電 有調查顯示，台北

生活費排名亞洲區第13名，比亞洲地區

主要城市，生活費相對便宜。

全球人力資源分配方案供應商ECA

International，公布最新的生活費用調

查。調查顯示，亞太地區生活費最貴的

地區為日本東京、其次是名古屋、橫濱

第3、神戶第4，北京則排行第5、上海

第6，韓國首爾排行第7、新加坡第8、

香港第9、深圳第10，這些城市的生活

費都高於台北。

調查機構表示，與其他亞洲地區比

較，新台幣兌其他貨幣匯率並無太大波

動。同時，其他亞洲城市在物價明顯上

升及匯兌表現強勁的情況下，台灣地區

的生活開支相對穩定。

香港文匯報訊 綜合報道：馬英九
（見圖）昨天出席「為台灣
經濟開路高峰會」，致詞時
他表達了對台灣經濟的憂

慮，更強調兩岸和平的重要性；馬表
示，兩岸和平紅利，使得我們與大陸不
需要再做無意義的割頸式消耗；馬說，
台灣有時候是在空轉，部分是政府責
任，也就是他的責任，他必須負起責
任，把故障排除，把活力重新競爭起
來。「前副總統」蕭萬長指出，兩岸和
平改變了台灣的經濟地位。
他表示，台灣面對經濟邊緣化的處

境，過去十年是亞洲經濟整合最快的階
段，但台灣除了與大陸在兩年前簽了
ECFA之外，我們與主要貿易夥伴間商
談FTA，成績非常難看。「ECFA目前只
有早收清單，仍有五分之四的工作要
做，目前為止，進度也還算不錯，我是
親自在督導這些工作，每個月都在了解
進度，設法解決遭遇的困難。」
馬呼籲大家要改變保護主義的心態，

否則很難跟上世界的腳步。如果再虛耗
下去，損害是全民，不是哪一個政黨，
不是哪一個個人。他非常希望，能激勵
全台的士氣，把路障排除，做到台灣經
濟開路先鋒。
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香港文匯報訊 綜合報道：原定29日登場的

「陳江八會」（海協會會長陳雲林與海基會會長

江丙坤主持的兩岸制度化協商）未能如期舉

行，讓不少台商感到失落，並盼望投保協議能

及早簽署。江丙坤25日在出席在台北舉行的

「大陸台商端午節聯誼活動」時表示，「陳江八

會」因兩岸投資保障協議部分內容需磋商而延

遲會談；兩岸對投資保障協議的協商已接近尾

聲，能很快達成。

江丙坤（前排右2）及多名

台灣官員出席台商活動。

中新社

▼
▲台企聯副會長葉惠德

表示，多數台商希望投

保協議「能早簽就早

簽」。 網上圖片


